



Consejo General de RN proclamará este sábado a Evelyn Matthei

El diputado Frank Sauerbaum informó que este sábado 11 de enero, durante el Consejo General de Renovación Nacional, se proclamará oficialmente a Evelyn Matthei como la candidata presidencial de la colectividad.

Este Consejo General, considerado la instancia más importante del partido, reunirá a parlamentarios, consejeros y dirigentes de todo el país. Además de definir la estrategia de cara a las Presidenciales 2025, se buscará construir un proyecto político inclusivo para enfrentar al actual gobierno.

“Esperamos que, tras esta proclamación, se inicie un proceso participativo donde todas las fuerzas de oposición puedan integrarse. Desde el Partido Demócratas, Amarillos, el Partido de la Gente, el Partido

Social Cristiano, Republicanos y todos quienes se sientan opositores al actual gobierno, debemos unirnos para elegir un candidato único. Además, es fundamental debatir el programa de gobierno que el país necesita”, sostuvo Sauerbaum.

Según detalló el parlamentario, Renovación Nacional, en preparación para este proceso, ha estado trabajando en una propuesta programática que será presentada a Evelyn Matthei. Dicha propuesta incluye temas clave para los chilenos, como seguridad pública, migración ilegal, crecimiento económico y salud, con especial énfasis en la reducción de las listas de espera. También aborda desafíos futuros, como los problemas de natalidad que enfrenta el país.